

Expresa Díaz-Canel solidaridad con Venezuela por muerte de embajador Alí Rodríguez

Inicio Notificaciones Mensajes Buscar en Twitter

SOMOS CUBA
sentimientos y principios de los cubanos de hoy y de siempre

Tweets 180 Siguiendo 63 Seguidores 45,2 mil Me gusta 498 Siguiendo

Miguel Díaz-Canel Bermúdez @DiazCanelB
Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de la República de Cuba. Comprometido con las ideas martianas de Fidel y Raúl.

Tweets Tweets y respuestas Multimedia

Miguel Díaz-Canel Bermúdez @DiazCanelB · 2 h
Nuestro sentido abrazo a la familia bolivariana que sufre la pérdida de un revolucionario ejemplar, Alí Rodríguez Araque, Embajador de #Venezuela en #Cuba. Guerrillero, político, intelectual y latinoamericanista, ya inseparable de #Cuba. Hasta siempre, hermano. #SomosCuba

La Habana, 20 nov (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, manifestó sus condolencias al Gobierno de Venezuela por el deceso en La Habana del embajador de ese país Alí Rodríguez.

Por medio de la red social Twitter, el dignatario cubano envió un fuerte abrazo al pueblo bolivariano, del que escribió, sufre la pérdida de un revolucionario ejemplar.

Guerrillero, político, intelectual y latinoamericanista, escribió Díaz Canel, quien aseguró que la obra de Rodríguez perdurará en la memoria de los cubanos, ya es inseparable. Hasta siempre, hermano, puntualizó el jefe de Estado de Cuba.

Nuestro sentido abrazo a la familia bolivariana que sufre la pérdida de un revolucionario ejemplar, Alí Rodríguez Araque, Embajador de [#Venezuela](#) en [#Cuba](#). Guerrillero, político, intelectual y latinoamericanista, ya inseparable de [#Cuba](#). Hasta siempre, hermano. [#SomosCuba](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/176960-expresa-diaz-canel-solidaridad-con-venezuela-por-muerte-de-embajador-ali-rodriguez>



Radio Habana Cuba